

Parue le 28 Avril 1994

Football : une défaite inattendue

En match de retard, les seniors B leaders de leur poule affrontaient, dimanche, sur leur pelouse du stade R.-Pujol, l'équipe de l'Entente de la Save-Lévignac à deux longueurs d'eux.

Match intense et dur parfois, vu l'importance du résultat. Malgré une nette domination des Saint-Jeannais et les très nombreuses occasions de buts manquées, se sont les visiteurs qui se sont imposés sur le score de 2 buts à 0. Ce score fut acquis à la pause. Parmi les onzes Saint-Jeannais, une mention spéciale à Y. Willemin, le gardien de but, et F. Lopez, omniprésent.

A l'issue de cette rencontre, Lévignac rejoint Saint-Jean à la tête du classement et à trois

journées de la fin, tout est possible. Il en est de même pour les seniors A qui sont à un point du leader Blagnac. A ces deux équipes saint-jeannaises, il faudra cravacher dur pour la montée en division supérieure !

Challenge L.-Font

Les moins de 9 ans, pour le compte du challenge L.-Font, recevaient Saint-Alban en finale du secteur. Vainqueurs par 4 buts à 1, ces jeunes pousses tracent en cette fin de saison un joli parcours à juste titre récompensé par cette victoire.

Les demi-finales intersecteurs Sud-Nord et Ouest-Est se dérouleront à Saint-Jean, le 14 mai, à partir de 14 h 30.

Félicitations au jeune éducateur de cette équipe.